
 

１．件 名：新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について（島根２

号機） 

２．日 時：令和４年９月２日 １７時４０分～１７時４９分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ｄ会議室（ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者（※・・ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

新基準適合性審査チーム 

齋藤安全規制調整官、忠内安全規制調査官、江嵜企画調査官、植木主任

安全審査官※、大野主任安全審査官、千明主任安全審査官、服部（正）主

任安全審査官※、三浦主任安全審査官、皆川主任安全審査官、藤川安全審

査官、伊藤原子力規制専門員 

 

事業者： 

中国電力株式会社  

電気事業本部 部長（電源土木） 他１７名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．配布資料 

 規制庁配布資料 

・原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合（第１０６７回）中国

電力株式会社に関する指摘内容 

 事業者配布資料 

・原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合（第 1067 回）島根原

子力発電所第２号機に関する指摘内容 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 原子力規制庁ミナカワですそれで昨日実施しました島根 2 号炉の設工

認の審査会合の指摘内容の確認のためのラップアップをしたいと思い

ます。 

0:00:14 事業者あとこちら双方に、それぞれが作成した指摘内容について、紙が

配られてると思います。 

0:00:24 まずは指摘内容それぞれ確認いただいて、確認すべき事項等あれば

確認したいと思います。まずは確認をお願いします。 

0:00:46 規制庁皆川です。両方の指摘内容についてを確認しました。ちょっと事

業者側でちょっと確認なんですけれども、 

0:00:58 昨日、それぞれ審査官から確認するし、確認内容だったり、あとは次回

の会合までにちゃんと整理をして説明することと、 

0:01:09 いうような形で指摘事項なりがなされたと思うんですけれども、この今事

業者作成のペーパーの中で、次回以降の会合で、その事業者側で、そ

の説明すべき事項として記載しているもの。 

0:01:25 どれかということを説明いただけますか。 

0:01:30 中国電力の内藤です。 

0:01:33 次回の会合の場で説明する。 

0:01:37 内容としましては、論点整理のうち 1－9、防波壁の逆Ｔ擁壁の改良地

盤の物解析用物性時、 

0:01:47 の項目で、実施校での品質確認における管理目標値の確認について

施行の状況を踏まえ、 

0:01:55 今後説明する某廃棄の説明に合わせて審査会合で説明することと。 

0:02:00 いうものが該当するという認識でございます。以上です。 

0:02:05 すいませんミナカワですけれどもすいませんちょっと聞か聞き方がおか

しかったかもしれないんですけども、次、次回以降の会合で、 

0:02:14 明確にその宿題返しをすべき項目として記載しているものがどれかとい

うところを教えて。 

0:02:25 確認したいんですけれども。 

0:02:31 中国電力の内藤です。 

0:02:33 次回以降の会合として、明確に今の時点で残っていると認識しているの

は先ほど申し上げた 1－9 に関するものという認識です。あとは、 

0:02:44 1－2 に関しましては、 

0:02:51 隣接建物が評価対象建物を当院に与える影響が大きく、設計の変更、

考慮が必要となるような場合においては、会合での説明が必要だと。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:03 いうところがありまして他の項目につきましては 1－5、 

0:03:07 につきましては説明性の向上という観点からということで、当社の認識

としましては、 

0:03:13 補足説明資料に反映してヒアリングの場で説明するという認識でござい

まして、 

0:03:21 あと 1－6、 

0:03:22 1－4－1 につきましても補足説明資料に反映してヒアリングの場で説明

すると。 

0:03:28 不明な点があれば、また審査会合にかかると、そういう認識でございま

す。以上です。 

0:03:35 規制庁、皆川です。こちらの認識を言いますと、1 の 5 として挙げている

項目なんですけれども、説明性の向上の観点っていうのは、その通りだ

と思うんですけども、会合の場で、その内容をきちっと 

0:03:53 説明していただく必要があるものと、こちらは考えていますがいかがでし

ょうか。 

0:04:03 中国電力の内藤です。 

0:04:06 はい。 

0:04:09 阿多。 

0:04:10 はい。中国電力のヨシツグでございます。はい。1－5 の漂流物の衝突

荷重の設定についてはまずヒアリングのところでご説明をさせていただ

きまして、 

0:04:22 その影響検討結果について、会合等でまたご説明さしていただきたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。以上です。 

0:04:38 千田です。先ほど内藤さんから言われた、1－9 については、これはこち

らの認識としては当然会合で説明あるものというふうに思っていて念の

ため確認しただけですのでコメントとして残す必要はないかなという認

識ですが、 

0:04:54 いかがでしょうか。 

0:05:03 中国電力の鹿島です。こちらの方もですね宿題といいますか今後の工

事の進捗にあわせ知識介護の場でご報告させていただきたいという認

識がございますので、 

0:05:15 同じだと思っております。以上です。はい、わかりました。特にこちらとし

てはコメントとしないということで、理解していただければというふうに思

いますのでよろしくお願いします。以上です。 

0:05:31 中国電力の内藤です。承知いたしました。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:05:35 規制庁皆川です。そうしますと、今のやりとりを踏まえると、 

0:05:42 審査会合として、次回以降の審査会合として事業者がその説明すべき

項目として残っているものについては、 

0:05:53 規制庁側の指摘内容のところにも記載がありますけれども、漂流物の

衝突荷重の設定、 

0:06:01 この二つについては、ちゃんと整理をした上で、会合で説明をしてもらう

と。 

0:06:07 運輸認識ですけれども、そのような理解で、事業者よろしいでしょうか。 

0:06:15 中国電力の内藤です。 

0:06:17 承知いたしました。その認識で 

0:06:21 今後、介護の場で、漂流物衝突荷重の設定に関する二つのコメントに

ついて回答して参りたいと思います。以上です。 

0:06:29 はい。よろしくお願いします。それと、あと、規制庁側で、機等記念関係

で、指摘内容を記載していますけれども、ここに記載されてる通り、昨日 

0:06:41 内容については、会合の場で、事業者から説明があって、指摘内容とし

てはその説明内容を踏まえて、 

0:06:50 きちっとその説明資料に、補足説明資料 2、整理するようにというコメン

トだったと思いますので、これは昨日の説明を踏まえて、補足説明資料

にきっちり反映してもらうというコメント。 

0:07:05 ということで認識していますけれども、それはそのような認識で、中国電

力の方も、 

0:07:13 認識合ってますでしょうか。 

0:07:16 中国電力の内藤です。 

0:07:18 当社の認識としても同じ認識でございます。補足説明資料の方に記載

してご説明しようと考えております。以上です。 

0:07:29 皆川です。わかりました。甲斐次、次回以降の会合で、場で説明すると

いうよりは補足説明資料に昨日説明した中身をしっかり反映してもらう

という、 

0:07:41 コメントだと思いますのでよろしくお願いします。 

0:07:44 それと一番最初のスケジュール等の皆おしいのところですけれども、 

0:07:49 これも昨日やりとりさしていただいて、しっかり対応するようにという指摘

内容なので、特段これに関して、次回以降、 

0:08:01 このコメントを受けてその指摘事項の回答として、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:08:05 説明してもらうような内容ではないというふうに思ってますのでこちらの

指摘内容としては特になしというふうに記載をしています事業者として

何か考えがあれば、 

0:08:16 よろしくお願いします。 

0:08:20 中国電力の内藤です。審査会合としての指摘事項とならないということ

について、承知いたしました。当社としまして、 

0:08:31 説明工程の実現に向けて、 

0:08:34 実効的な対応、論点に関するところを計画的に説明していくとか、 

0:08:39 いうところを、 

0:08:42 対応とって参りたいと思います。以上です。 

0:08:48 規制庁皆川です了解しました。 

0:08:51 全体を通じて何か確認等ありますでしょうか。 

0:08:56 よろしいですか。 

0:08:58 はい。こちらは以上ですけれども、事業者から何か全体通じて確認すべ

きこととかありますでしょうか。 

0:09:13 中国電力の内藤です。こちらは特にございません。以上です。 

0:09:18 はい。それではただいまをもちまして、島根 2 号、設工認の昨日の審査

会合のラップアップを終了したいと思いますお疲れ様でした。 

0:09:29 ありがとうございました。 

 


